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ВАЖНОЕ НовостиНовости    губерниигубернии
В 2016 году предварительное голосование партии 

«Единая Россия» пройдет в новом формате. Об этом 25 
января в Самаре на заседании регполитсовета заявил 

и.о. секретаря регоотделения Игорь Станкевич.
Если раньше праймериз проходили в виде встреч с избира-

телями, то теперь они будут максимально приближены к реаль-
ным выборам.

Предварительное голосование по всей стране пройдет в один 
день, 22 мая. В этот день в регионе будут работать 350 пунктов 
для голосования, то есть не менее 20% от числа избирательных 
участков.

Окончательно прядок проведения праймериз определят 5-6 
февраля на съезде «Единой России» в Москве. Пока же многие 
вопросы находятся в стадии обсуждения, в частности, должны 
ли голосующие предъявлять паспорт.

И.о. секретаря отметил, что на избирательных участках бу-
дут максимально использованы современные средства связи 
для передачи информации как по ходу голосования, так и по 
результатам в единый информационный центр. Еще одной осо-
бенностью процедуры станут дебаты, в которых в преддверии 
дня голосования в обязательном порядке должны будут участ-
вовать все потенциальные кандидаты.

«Дебаты будут проходить как вживую, так и в онлайн-режи-
ме с доступной для жителей трансляцией в Интернете», - рас-
сказал Игорь Станкевич.

Времени на подготовку к праймериз осталось крайне мало. 
До 1 марта в регионе будет создан оргкомитет, отвечающий за 
проведение процедуры. Прем заявок от кандидатов ведется до 
15 апреля. А до 15 мая в регионе пройдут дебаты и предвыбор-
ная агитация.

В Самаре прошла акция «Уступи дорогу скорой»
22 января в Самаре состоялась совместная акция минздрава 

Самарской области и Управления ГИБДД ГУ МВД России по 
Самарской области «Уступи дорогу скорой». Цель акции - про-
филактика нарушений дорожного движения и напоминание 
водителям о необходимости предоставлять право приоритетно-
го проезда машинам «скорой помощи».

Заведующий оргметодотделом Самарской станции скорой 
медицинской помощи Андрей Владимирович Беляев расска-
зал, что ситуация на дорогах в Самаре сейчас сложная. И часто 
водители не пропускают машину со спецсигналом не из-за того, 
что не хотят: в пробке нет возможности  уйти с дороги и пропу-
стить скорую. Хотя немало водителей, которые просто не счита-
ют  нужным уступить дорогу скорой.

Случаи, когда из-за таких водителей врачи опоздали на вы-
езд к пациенту, которому требовалась серьезная медицинская 
помощь незамедлительно, бывают, к сожалению. 

В ходе акции, которая проходила на улице  Но-
во-Вокзальной г.Самары  сотрудники ДПС актив-
но выявляли нерадивых водителей, которые игнори-
ровали звуки сирены автомобиля «скорой помощи». К 
счастью, таких оказалось немного, в основном автомобили-
сты старались освободить проезд машине со спецсигналом.

Подготовил С. Сергеев.
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Д.А. Медведев провел 
рабочую встречу с 
Н.И. Меркушкиным 
В пятницу, 22 января, в 

рамках рабочего визита в 
Тольятти на ОАО «АвтоВАЗ» 
председатель правительст-
ва РФ Д.А. Медведев провел 
рабочую встречу с губерна-
тором Самарской области 
Н.И.Меркушкиным.

«Мы встретились на «Ав-
тоВАЗе», потому что сегодня 
мы обсуждаем проблемы ав-
топрома, а также все, что свя-
зано с автомобильным кла-
стером в целом по стране, и 
проблемы автогиганта, и То-
льятти», - начал беседу пред-
седатель правительства РФ.

В качестве еще одного 
вопроса для обсуждения он 
предложил тему обеспечения 
дошкольников и школьников 
местами в детских садах и  об-
щеобразовательных учрежде-
ниях.

«2016 год явно будет не-
простым, но никто не отменял 
социальных задач, которыми 
мы с вами занимались в пре-
дыдущие годы»,  - обратился к 
губернатору Дмитрий Анато-

льевич Медведев. - Я говорю о 
программе создания детских 
садов в нашей стране, кото-
рая реализовывалась и на 
территории Самарской обла-
сти. Как я понимаю, показа-
тели по обеспечению местами 
в детсадах для детей в возра-
сте от трех до семи лет достиг-
нуты. Сейчас мы переходим 
к новому этапу нашей сов-

местной работы». Речь идет 
о строительстве дошкольных 
учреждений для детей млад-
ше трех лет.

«По детским садам, Дмит-
рий Анатольевич. В связи 
с тем, что последние годы 
рождаемость у нас росла, и 
количественные параметры, 
которые мы определяли, ока-
зались выше, мы будем даль-
ше продолжать работу по 
детским садикам, насколько 
это будет посильно. И Пра-
вительство РФ нас поддержа-
ло», - отметил Николай Ива-
нович Меркушкин.

Отдельно премьер-ми-
нистр обозначил программу 
создания новых общеобра-
зовательных учреждений и 
модернизации сети уже дей-

ствующих школ. «Как  вы 
планируете приступить к 
этой программе, на что ориен-
тируетесь?» - спросил у  Н.И. 
Меркушкина Дмитрий Ана-
тольевич Медведев.

«Программу строительст-
ва школ мы уже начали сами. 
В прошлом году мы заложили 
основание трех школ, в этом 
году - еще одну школу на 1300 

мест. Они располагаются как 
в Самаре, так и в ближайшем 
к городу Волжском районе. 
Нам хотелось бы, чтобы эти 
школы попали в программу. 
Сейчас эта работа ведется. 
Мы рассчитываем, что нам 
нужно за десять лет постро-
ить и реконструировать при-
мерно 80 школ», - ответил 
глава региона.

«Я думаю, что мы сможем 
сделать это совместными уси-
лиями, - пообещал премьер. 
- По всей стране нам в общей 
сложности нужно создать око-
ло 8 млн мест в школах - сов-
ременных, новых. Конечно, 
это большая задача для стра-
ны. Большая задача это и для 
вас - сделать это в масштабах 

Годовое плановое задание по вводу жилья на 
территории Самарского региона перевыполнено
Годовое плановое задание по  вводу жилья в эксплуатацию 

на 2015 год  согласно государственной программе  Самарской 
области «Развитие жилищного строительства в Самарской об-
ласти» до 2020 года  составляло 2181,1 тыс. кв. м. По итогам  
минувшего года на территории Самарского региона введено в 
эксплуатацию  2211,7  тыс. кв. м нового жилья, что составило  
117,1%  к аналогичному  периоду прошлого года  и  101,1%  от 
плана 2015 года.       

В  том числе сданы в эксплуатацию: многоэтажные  жилые 
дома  площадью 1002,7 тыс. кв. м, (темп роста к прошлому году 
-  129,2%),  дома малоэтажной застройки – 420,0 тыс. кв. м, (темп 
роста к прошлому году – 141,4%),  дома, построенные населени-
ем (ИЖС), – 789,0 тыс. кв. м, что насчитывает только 96,8%  по 
отношению к  прошлому году.

В 2015 году в Самарской области было введено в эксплуата-
цию 789,3 тыс. кв. м жилья экономического класса, что состав-
ляет 35,7%  от фактически введенного  в эксплуатацию жилья и 
150% по отношению к прошлому 2014 году.
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одной, но крупной области».

Глава правительства РФ 
подчеркнул, что, несмотря 
на все трудности, в бюджете 
заложены средства на 2016 
год, которые будут направле-
ны именно на строительство 
и модернизацию школ. «Свое 
место найдут, естественно, 
объекты, которые будут стро-
иться или уже строятся в Са-
марской области, - обратился 
председатель правительства  
к главе региона. - Мы с вами 
будем регулярно на эту тему 
общаться, потому что школы и 
детские сады - это то, по чему 
наши люди определяют свое 
семейное самочувствие».

Губернатор отметил, что 
для региона вопрос образова-
ния - один из приоритетных. 
Есть и подтверждения тому 
- на конкурсе «Учитель года 
России-2015» победу одержал 
самарский педагог. «Лучше-
му учителю - лучшую школу 
стройте», - улыбнулся Д.А. 
Медведев.

Председатель 
правительства РФ объехал 
цеха АвтоВАЗа за рулем 
Председатель правитель-

ства РФ Д.А. Медведев начал 
визит на ОАО «АвтоВАЗ» со 
знакомства с производством. 
Перед совещанием о текущем 
состоянии автомобильной 
промышленности и основных 
направлениях стратегии раз-
вития автопромышленности 
и производства автокомпонен-
тов на период до 2025 г. он ос-
мотрел цеха предприятия. 

Премьер-министра РФ 
сопровождали вице-премьер 
правительства А.В. Дворко-
вич, министр промышленно-
сти Д.В. Мантуров, полпред 
президента в ПФО М.В. Ба-
бич, губернатор Самарской 
области Н.И. Меркушкин, 
президент АвтоВАЗа Бу Ан-
дерссон.

Премьер-министр ознако-
мился с цехом производства 
двигателей и коробок пере-

дач, посетил сварочное про-
изводство и линию сборки 
готовой продукции. Приме-
чательно, что по территории 
автогиганта премьер-министр 
передвигался за рулем но-
винки АвтоВАЗа - Lada Xray. 
Беседуя в цехах с руководите-
лями производств, Дмитрий 
Анатольевич Медведев отме-
тил высокие качества ново-
го автомобиля и заявил, что 
начало выпуска Lada Vesta и 
Lada Xray - это победа и «Ав-
тоВАЗа», и всего российского 
автопрома.

В разговоре с рабочими 
сварочного производства Д.А. 
Медведев поделился мнением 
о флагманской модели Авто-
ВАЗа. «Мне Lada Xray пон-
равилась - это комфортная, 
современная машина. Она 
придется по душе городским 
жителям, особенно молодежи. 
Автомобиль ничуть не хуже 
любой аналогичной модели, 
которую производят иностран-
ные компании. У Lada Xray - 
хорошее будущее. Уверен, что 
и у АвтоВАЗа все будет в по-

рядке», - выразил пожелание 
Дмитрий Анатольевич.

Глава правительства РФ 
констатировал, что сейчас не 
самый простой момент в эко-
номике страны: «Есть отрасли, 
которые спокойно пережива-
ют нынешние времена, есть 
отрасли, которым необходимо 
оказывать государственную 
поддержку. Автопроизводи-
тели находятся во второй ка-
тегории. Сегодня мы будет 
обсуждать, каким образом со-
хранить автопром. Надеюсь, 
это удастся».

Премьер-министр РФ отме-
тил, что будут приняты необхо-
димые меры, чтобы стимули-
ровать автопром. «Несмотря на 
сложный бюджет, поддержка 
отрасли будет оказана серьез-
ная», - пообещал работникам 
АвтоВАЗа Д.А. Медведев.

Д.А. Анатольевич Медве-
дев заявил, что общий объем 
субсидий для автопрома в 
2016 году составит около 50 

млрд рублей 
В пятницу, 22 января, в 

Тольятти на площадке ОАО 
«АвтоВАЗ» под председатель-
ством председателя прави-

тельства РФ Дмитрия Мед-
ведева состоялось совещание 
о текущем состоянии автомо-
бильной промышленности 
и основных направлениях 
стратегии развития автопро-
мышленности и производства 
автокомпонентов на период до 
2025 года. 

Дмитрий Анатольевич 
Медведев заявил, что общий 
объем субсидий для автопро-
ма в 2016 году составит около 
50 млрд рублей.

Открывая заседание, 
председатель правительства 
страны отметил, что автомо-
бильная промышленность 
является одной из ключевых 
отраслей экономики, оказы-
вающей мультипликативный 
эффект на другие отрасли.

Он напомнил, что авто-
пром поддерживался феде-
ральными властями, на это 
направление было выделено 
180 млрд рублей, что позволи-
ло создать дополнительно 25 
тыс. рабочих мест. Около 45 
млрд рублей составит объем 
инвестиций производителей 
автокомпонентов.

«Сейчас наш рынок на-
ходится в отрицательной ди-
намике. Объем производства 
всех автомобилей снизился 
более чем на треть. Прогнозы 
экспертов в этом вопросе были 
более пессимистичны, но они 
не оправдались. Главное - нам 
удалось не допустить останов-
ки производств и сокращения 
персонала. Это результат сов-
местной работы и мер поддер-
жки автопрома в 2015 году, 
- сообщил Д.А. Медведев. - В 
этом году меры поддержки бу-
дут продолжены. По оценкам, 
рынок в 2016 году существен-
но не вырастет и нам необхо-
димо искать точки роста. Это, 
в частности, касается импор-

Справка: ОАО «АвтоВАЗ» 
с 2010 по 2015 год успешно 
осуществило запуск в произ-
водство основных проектов 
на платформах Lada Kalina, 
Lada Largus, Lada 4x4, Lada 
Priora, Lada Vesta и Lada Xray. 
В рамках выполнения запла-
нированных объемов загруз-
ки создаваемых мощностей в 
2012 г. началась контракт-
ная сборка автомобилей для 
Renault на платформе B0 
и на ней же с 2013 г. - для 
Nissan, а в 2014 г. на плат-
форме Kalina - контрактная 
сборка автомобилей Datsun.

` “…ег ,де2…
Коммунальные службы начали очистку дорог от снега. Это 

очень хорошо. Но снежные завалы, которые появились на мно-
гих перекрестках района, могут стать причиной ДТП, так как 

закрывают обзор водителям, уверены жители района. По их сло-
вам, огромные рукотворные сугробы образовались после очист-
ки дорог от снега. Казалось бы, благое дело коммунальщиков, 
которые бросают все силы на расчистку улиц после снегопадов, 
превращается в итоге в головную боль для автовладельцев. Ог-
ромные, трехметровые кучи снега после такой уборки остаются 
рядом с дорогами, и не где-нибудь, а прямо рядом с перекрест-
ками.

Неужели невдомек, что они закрывают обзор водителям? 
Ладно, у кого-то реакция хорошая и опыт вождения большой, 
они могут адекватно оценить ситуацию и не спровоцировать 
ДТП. Ведь водители вынуждены выезжать на середину пере-
крестка и выглядывать из-за снежной стены: не убьет ли кто…

Е. Владимирова.
Фото О.Писаревой.

тозамещения при производ-
стве автокомпонентов. Нужно 
проанализировать экспорт-
ные возможности - как можно 
продвигать наши автомобили 
на внешнем рынке».

Премьер-министр РФ за-
явил, что им подписано рас-
поряжение правительства 
России о мерах поддержки ав-
томобильной промышленно-
сти в 2016 году. Общий объем 
субсидий для автопрома соста-
вит около 50 млрд рублей, что 
соответствует уровню поддер-
жки прошлого года в реаль-
ном выражении.

Также продолжатся меры 
поддержки, действовавшие в 

2015 году. Кроме того, будет 
введены две новых. Это под-
держка экспорта российских 
автомобилей; кроме того, всту-
пит в силу новый этап обнов-
ления парка машин скорой и 
неотложной помощи.

«Необходимый объем под-
держки будет выделен из фе-
дерального бюджета, часть 
средств будет изыскана реги-
онами. Это, с одной стороны, 
поддержит автопром, а с дру-
гой - поможет в оказании каче-
ственных медицинских услуг».

Фото Ю.Рубцовой,
А.Савельева.

По материалам 
«Волга ньюс».

ОФИЦИАЛЬНО

Р А С П О Р Я Ж Е Н И Е
«25» декабря 2015 г. № 97-р

Об организации  рабочей группы
В целях обеспечения безопасности движения и охраны окружающей 

среды при эксплуатации  внедорожных мотосредств, а также выполнения 
Постановления Правительства Российской Федерации от 12.08.1994 г. №938 
«О государственной регистрации автомототранспортных средств и других видов 
техники на территории Российской Федерации» ( в ред. от 26.12.2013  № 1291),  
и  в соответствии с методическими рекомендациями о проведении профилакти-
ческой операции «Снегоход»», утверждёнными приказом Минсельхоза России от 
27.01.1998г. №38.

1. Образовать рабочую группу по проведению профилактической 
операции «Снегоход» с 18 января по 18 февраля 2016 года в следующем составе:
Блытов В.Ф.      – начальник отдела-руководитель инспекции

гостехнадзора Алексеевского района,
руководитель группы

Звягинцев П.Н  – ведущий специалист Департамента охоты  и рыболовства 
Самарской области (по согласованию)

Шахвалов В.В.   – начальник отдела по экологии и природопользованию   
Администрации м.р. Алексеевский

Брагин А.Н.   – участковый уполномоченный полиции        ОП №58 МО МВД     
России «Нефтегорский», старший лейтенант полиции (по со
гласованию)                       

Долгих А.А. – участковый уполномоченный полиции ОП №58 МО МВД     
России «Нефтегорский», лейтенант полиции (по согласова
нию)                               

Черников М.С. – инспектор ДПС ГИБДД МО МВД России «Нефтегорский», 
лейтенант полиции (по согласованию)

2.  Опубликовать данное распоряжение на страницах газеты «Степная 
правда».

3. Контроль за исполнением настоящего распоряжения возложить на 
начальника отдела - руководителя инспекции Гостехнадзора Алексеевского 
района Блытова В.Ф.

4. Настоящее распоряжение вступает в силу со дня его официального опубли-
кования.

Глава муниципального
района Алексеевский А.Г.Уколов. 


